

MUNDO > ENERGÍA

“Incertidumbre” en el sector petrolero colombiano en medio del impulso ecológico

Gustavo Petro pretende descarbonizar su país y orientarlo hacia la energía verde, pero esas aspiraciones son “poco viables” dada la tradicional dependencia del país del petróleo y el gas



Fluence Corporation

Representantes de la industria petrolera y gasística colombiana no están de acuerdo con el planteamiento de Petro, sino que ven un futuro para los combustibles.

Tiempo de lectura: 2'

21 de enero de 2024 a las 14:14



Desde que Gustavo Petro asumiera la presidencia de Colombia en 2022, se ha comprometido a abandonar el petróleo y el gas en favor de alternativas ecológicas.

En la conferencia sobre el clima COP28 celebrada en diciembre de 2023, el mandatario colombiano reclamó “soluciones extraordinarias” a retos globales como la transición hacia una economía descarbonizada y anunció el lanzamiento de una importante política climática nacional, cuyo objetivo es destinar alrededor del 2,5% del PIB del país a proyectos de transporte ecológico, energías limpias y adaptación al cambio climático.

Sin embargo, “muchos de los representantes” de la industria petrolera y gasística colombiana no están de acuerdo con el planteamiento de Petro, sino que ven un futuro para los combustibles fósiles “mientras siga habiendo demanda”, destaca Oilprice.

Como resultado, a pesar de las propuestas ecologistas de Petro, la industria petrolera colombiana sigue expandiéndose con varios proyectos en curso y previstos, como un plan de la canadiense Arrow Exploration Corp para perforar 15 pozos con un presupuesto para 2024 de 33,68 millones de dólares, o la reactivación de más de 100 proyectos de exploración de hidrocarburos.

Además, la estrategia económica de Bogotá puede verse afectada e influenciada por la vecina Brasil, con sus planes de convertirse en el cuarto país productor de petróleo del mundo, subraya el portal.

Por ejemplo, en noviembre de 2023, la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** y su socio brasileño Petrobras iniciaron la perforación de un pozo delimitador Orca Norte 1 en el bloque Tayrona. Las dos empresas esperan transportar gas al continente a través de un nuevo gasoducto que también llegaría al yacimiento de Chuchupa.

Asimismo, las autoridades brasileñas aseguraron que Brasilia se unirá en la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus Socios (OPEP+) en calidad de observador en 2024, y el Gobierno del país subastó más de 602 lotes para la explotación de petróleo y gas.

En este contexto, consideran en Oilprice, que “cabe preguntarse” si el presidente colombiano será capaz de cumplir sus promesas climáticas y, al mismo tiempo, estimular el crecimiento económico del país sudamericano, o su “política energética no se va a modificar”.

“La viabilidad de la transición ecológica de Gustavo Petro, sobre todo a la luz de los pasos del presidente brasileño Lula da Silva en relación con las promesas climáticas y la expansión de la industria petrolera de Brasil

El Observador



INVESTIGACIÓN

Una misión colombiana en la Antártida analiza huellas del cambio climático

COLOMBIA

Falleció la senadora colombiana Piedad Córdoba

ESPECIE EN PELIGRO

Pescadores reconvertidos en guardianes velan por los manatíes en la selva de Colombia

ÚLTIMAS NOTICIAS

20:33 VERANO 2024

Invasión de escarabajos en playas de Canelones y Maldonado: ¿Qué son y por qué aparecen?

20:07 FÚTBOL

Girona apabulló al Sevilla y se mantiene vivo en la pelea por el liderato

20:07 FINAL OOLÉMICO EN EL BERNABEU

El árbitro y el VAR salvan al Real Madrid, que dobló a Almería en el descuento



brasiero Lula da Silva en relación con las promesas climáticas y la expansión de la industria petrolera de Brasil, suscitan dudas", resumieron.

(Con información de agencias)

Colombia



VERANO 2024

Invasión de escarabajos en playas de Canelones y Maldonado: ¿Qué son y por qué aparecen?



FÚTBOL

Girona apabulló al Sevilla y se mantiene vivo en la pelea por el liderato



FINAL POLÉMICO EN EL BERNABEU

El árbitro y el VAR salvan al Real Madrid, que doblegó a Almería en el descuento



EDUCACIÓN EN ESPAÑA

Caída en las pruebas PISA: Sánchez lanza un plan de refuerzo en matemáticas y lectura



RECLAMO

Solicitada de Charly García, Fito Páez y referentes de la cultura contra la ley omnibus

LALIGA EA SPORTS

A Barcelona se le había puesto difícil, pero celebró con Joao Félix y Ferrán

DEBUT EN VENEZUELA

La Selección Argentina sub 23 debuta en el Preolímpico ante Paraguay

HOMICIDIO

Asesinaron a un hombre en medio de un tiroteo en Casabó

SERIE RÍO DE LA PLATA

Javier Feres será el árbitro del clásico en Nacional vs Peñarol este martes en el Centenario

CONTRAPUNTO

Tras el hallazgo del kayak, familiares de los pescadores denuncian que la búsqueda se detuvo

NACIONAL

Luis Mejía criticó el arbitraje del primer clásico: "En la cortita nos cobraba todo en contra"

Comentarios

0 comentarios



Para comentar debe iniciar sesión

Iniciar sesión



EDIFICIO PLAZA ALEMANIA

LA CUMPARSITA 1475, C.P. 11.200 MONTEVIDEO - URUGUAY - TEL. (+598) 2418 9086 - 0800 8218

Políticas de Privacidad | Términos y Condiciones | Contacto

COPYRIGHT © 2024 EL OBSERVADOR

Mustang Cloud - CMS para portales de noticias